

Beliebte Betreuung

Felsenmeerschule: Bilanz

Reichenbach. Die Klassen der Felsenmeerschule beenden derzeit das Jahr mit vorweihnachtlichen Treffen. Darüber hinaus läuft in diesem Monat wieder eine Spendensammlung für das Patendorf in Tegucigalpa/Honduras. Am Freitag gehen die Schüler dann in die Ferien.

Rektorin Doris Sauer zeigte sich mit der Entwicklung der Felsenmeerschule in diesem Jahr zufrieden. Im "Weihnachtsbrief" der Schule weist Sauer unter anderem auf die bunte Feier zum 100-jährigen Bestehen des alten Schulhauses an der Knodener Straße hin, erwähnt aber auch die Putzaktion der Schüler im Felsenmeer, die Ausstellung "Dem Steinzeitmenschen auf der Spur" und die Erneuerung der Schulküche.

Märchenaufführung im Seniorenheim

Beim Jubiläumsfest des "Frauen-Frühstücks" waren Schüler der Felsenmeerschule ebenso dabei, wie beim Gedenkgottesdienst zum Jahrestag der "Reichskristallnacht". In einem Lindenfesler Seniorenheim wurde das Märchen "Schneewittchen" aufgeführt. Zum Jahresende gab es ein Martinsfest im Schulhof und eine Nikolausfeier.

Großer Beliebtheit erfreut sich die "Betreute Grundschule" unter der Leitung von Dr. Joachim Bartl, dem Vorsitzenden des Fördervereins der Schule. red

Bergsträßer Anzeiger
18. Dezember 2002